

西小学校便り

第1号

令和3年4月15日

発行 錦町立西小学校校長室

スタートにあたり

このたび、西小学校長を拝命しました迫田正純と申します。保護者・地域の皆様にはどうぞよろしくお願いいたします。

保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。本年度は児童287名、職員30名ではりきってスタートしました。新型コロナウイルス感染症対策として、始業式はリモートで行いましたが、子どもたちの元気は校長室まで伝わってきました。始業式では、子どもたちに次のような話をしました。

* * *

今日は学校の一年の始まりです。学校のお正月ですね。新しい年の始まりにあたり、皆さんは期待に胸を膨らませていることと思います。学年が一つずつ上がりました。新しい学年での皆さんの頑張りに期待しています。校長先生から、大きく2つの話をします。

1つ目は、私が大好きなことです。私は、皆さんが頑張る姿を見るのが大好きです。勉強でも、運動でも、掃除でも、精一杯取り組んでいる人の姿っていいのはすばらしい。そこで、私は、ときどき皆さんが授業をしているところにフラッとやってきて、見学をさせてもらいます。そのときは、校長先生が来られたからと気をつかわなくていいです。頑張っている姿を見せてください。

2つ目は、逆に私が嫌なことです。私は、子ども達がいじめられたり、子ども達がケガや病

気をしたり、子ども達が命をなくしたりすることが一番嫌です。そこで、皆さんには、「命を大切に」してほしいんです。

「命を大切に」には4つあります。まず、「自分」を大切に。自分の命を大切にするんですよ。ケガや病気をしないようにしましょう。ケガをしないためには、交通事故に遭わないこと。道路を歩くときは右側を歩く。飛び出しはだめですよ。それから危ないところに行ってはだめです。危ない遊びをしたらだめです。病気にならないためには、早寝・早起き・朝ご飯。夜遅くまで、ゲームをしている人は命を大切にしていますね。ご飯を食べたら歯を磨くんですよ。歯を磨くことは自分の命を大切にしているということです。新型コロナウイルスに感染しないよう気を付けましょう。

次に、「まわりの人」を大切に。人をいじめるのは大切にしていますね。困っている人に親切にするのは、まわりの人を大切にすることですね。「おはようございます」「こんにちは」ってあいさつをするのは相手を大切にすることです。

次に、「生き物」を大切に。犬や猫も大切に。植物も大切に。学校にはきれいな花がいっぱいあります。花のお世話をすることは生き物を大切にすることです。

最後に、「もの」を大切に。自分の持ち物も、みんなで使う物も大切に使いましょう。トイレのスリッパを並べましょう。靴箱の靴は、かかとをきちんとそろえて入れましょう。

以上4つ。「命を大切に」です。今日は「命を大切に」だけ覚えてくれればいいです。それでは、今年一年がんばりましょう。

* * *

はじめての学校便りをお届けします。はじめてで緊張しているのがよくわかります。ここまでパソコンのキーを打ってきて動悸がしてきました。なるべくやわらかく読みやすいものと考えてはいるんですが・・・。

月1・2回のペースでゆっくりと私の思いやら学校の様子やらをお届けしていきます。この便りの文責は、校長の迫田です。何かありましたらご連絡ください。

4月後半の主な行事

- 15日(木) お見知り集会
 - 16日(金) 分館児童会
PTA役員会総会
 - 20日(火) 交通教室3～6年
 - 21日(水) 交通教室1・2年
 - 20～22日 諸費納入日
 - 23日(金) 授業参観・懇談会
※新型コロナウイルス感染拡大防止のためPTA総会は書面決議をされることになりました。後日、総会資料が配付されます。
 - 28日(水) 歯科検診4～6年
 - 30日(金) 委員会活動
代表委員会
- ※運動会は、5月30日(日)に午前半日の開催とします。コロナが一日も早く収束することを願います。